

GRANDES OLVIDADOS. PEPITA FERRER LUCAS Y NIEVES GARCÍA VICENTE

February 18, 2020

Categorías: Grandes Olvidados, Revista



Josefa (Pepita) Ferrer Lucas

Fue la primera jugadora de ajedrez española en alcanzar la categoría de Maestro Internacional Femenino. Fue ocho veces campeona de España, en los años 1961, 1963, 1969, 1971, 1972, 1973, 1974 y 1976, y resultó subcampeona en dos ocasiones, en los años 1957 y 1959. Fue cuatro veces Campeona de Cataluña de ajedrez, en los años 1956, 1958, 1959 y 1981.



Participó representando a España en las Olimpiadas de ajedrez en siete ocasiones, en los años 1974, 1976 donde se colgó la medalla de bronce por equipos, 1978, 1980, 1982, 1984 y 1986. Se clasificó dos veces para los torneos interzonales, clasificatorios para el Campeonato del mundo de ajedrez femenino, en el año 1973 en Menorca, acabó 14/20, por sus buenos resultados cosechados en este torneo la FIDE le otorgó el título de Maestra Internacional; y en 1985 en Zheleznovodsk acabó en 16/16. Poco más se sabe de esta gran jugadora desde que se retiró del ajedrez en 1990.

Unas de las grandes partidas que Pepita jugó, fue sin duda la que entabló con el que a la postre sería campeón mundial, Gary Kasparov, en Barcelona en 1984.

Nieves García Vicente

Nació 23 de julio de 1955. Consiguió llegar a ser Maestro Internacional Femenino. Fue once veces campeona de España, en los años 1975, 1977, 1978, 1981, 1982, 1984, 1992, 1993, 1996, 1998 y 2003, hasta hoy día la más laureada en el campeonato nacional, y resultó subcampeona en seis ocasiones, en los años 1976, 1986, 1988, 1990, 2000 y 2007. Estuvo casada con el jugador Alberto Pastor que fue presidente de la Federación Castellana, anterior a la FEDA. Vivió en Madrid, y Canarias.



Actualmente reside en Zaragoza. Participó representando a España en las Olimpíadas de ajedrez en quince ocasiones, en los años 1974, en la cual se colgó la medalla de bronce por equipos y la medalla de plata individual en el segundo tablero; 1976, 1978, 1980, 1982, 1984, 1986, 1988, 1990, 1992, 1994, 1996, 1998, 2000 y 2004 y en el Campeonato de Europa de ajedrez por equipos en cuatro ocasiones, en los años 1992, 1999, 2001 y 2003, en el que fue su último gran torneo y que consiguió la medalla de bronce individual en el tablero reserva. Se clasificó dos veces para los torneos interzonales, clasificatorios para el Campeonato del mundo de ajedrez femenino, en el año 1979 en Alicante, acabó 9/18, y en 1982 en Tiflis acabó en 4/15. Escribió el libro Enseñanzas básicas de ajedrez, en el año 2000.

Os traemos una gran partida jugada en la olimpiada de 1984 en la cuál Nieves llevó a las piezas negras a una gran victoria para ella y para el equipo nacional, las blancas las mandaba la intratable hasta el momento, Gudlaug Thorsteinsdottir. 0-1